



Une grosse polémique à quelques heures du quart de finale du CHAN 2020 qui opposait samedi passé le Cameroun, pays-hôte, à la RD Congo, a agité la toile.

En effet, à la veille du match des quarts de finale, les Lépards A' ont appris de la part des hôtes camerounais que 13 nouveaux membres de leur délégation ont été testés positifs et ne pourront par conséquent pas participer au match ! Abasourdis, les Congolais ont contesté ces résultats et accusent leur adversaire d'avoir faussé ces tests. Ils ont même commandé une contre expertise.

Une requête acceptée par le comité d'urgence de la CAF qui a donné l'ordre d'effectuer d'autres tests, dans un laboratoire différent . Les nouveau résultats vont finalement révélés que seuls 2 joueurs et un kiné sont positifs. Pour Anthony Pla, cette situation a terni l'image du pays de Roger Milla et Samuel Eto'o

Sur les réseaux sociaux, le journaliste français a fait sensation **« Je fais le deuil de l'image du Football Africain. Si le Cameroun gagne cette compétition avec le jeu qu'il produit, et avec tout ce qu'ils ont fait vivre à la RDC et sa délégation qui est à la limite de l'humain, on atteindra un nouveau sommet, très triste sommet... Le CHAN est le reflet de nos championnats locaux, de notre Football local. Est-ce que vous aimez l'image du Football Africain qui est renvoyée à l'extérieur? Au monde entier? On se plaint de ne pas être**

respectés mais croyez-vous vraiment qu'on peut être respectés avec ce genre d'actions? »

Le pays-hôte a-t-il tenté un coup de pression à l'approche de cette affiche déterminante ? Toujours est-il que les Congolais se trouvaient dans le flou le plus total à quelques heures du coup d'envoi? Ces questions demeurent sans réponse.

237Actu/AfrikFoot
